



## Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2020

Motion Alexander Gröflin betreffend Einführung der Volksmotion

**P205160**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Alexander Gröflin betreffend Einführung der Volksmotion dem Regierungsrat nicht zu überweisen.

### **Begründung**

Nach Auffassung des Regierungsrats bringt die Volksmotion aufgrund des weitgehenden Initiativrechts sowie des gut ausgebauten Petitionsrechts keinen massgeblichen Mehrwert für die Volksrechte in Basel-Stadt.

